

Bericht zur Nachhaltigkeitswoche

In der Woche vom 16.05. bis 20.05.2022 fand an der Berufsschule Illertissen eine Woche zum Thema „Nachhaltigkeit“ statt. Dieses Thema wurde auf verschiedene Arten beleuchtet.

Es wurden Fair Trade- und Bioprodukte durch unsere Auszubildenden im Einzelhandel in der Frühstückspause verkauft. Diese Produkte haben die Auszubildenden zuvor eigenverantwortlich im Eine Welt Laden St.-Martin in Illertissen für den Verkauf ausgesucht und eingekauft. Die Erlöse aus dem Verkauf werden für einen guten Zweck gespendet.



Schülerinnen der Klasse EH 10 B verkaufen Bio- und Fair Trade-Produkte an Mitschülerinnen und Mitschüler

Darüber hinaus haben Einzelhandelsklassen bereits zwei Wochen zuvor bei der „Future Fashion Tour“ in Ulm teilgenommen, welche von Studentinnen der Hochschulgruppe Nachhaltigkeit der Uni Ulm durchgeführt wurde. Hierbei wurde zum Beispiel erklärt, wie man fair gehandelte Kleidung erkennt, welchen Textilsiegeln man trauen kann und wo man wirklich fair produzierte Kleidung kaufen kann.



Das Thema „nachhaltige Kleidung“ wurde dann in der Nachhaltigkeitswoche an unserer Berufsschule im Rahmen von Workshops vertieft, in denen sich Schülerinnen und Schüler in Gruppenarbeit selbständig mit der nachhaltigen Kleiderproduktion auseinandersetzten. Diese wurden durch den Referenten Herrn Andreas Wenzel von der Stiftung Entwicklungszusammenarbeit Baden-Württemberg in Kooperation mit dem Dachverband Entwicklungspolitik Baden-Württemberg e.V. (DEAB) durchgeführt.



Herr Andreas Wenzel vom Dachverband Entwicklungspolitik Baden-Württemberg e.V. (DEAB) mit Schülerinnen der Klasse BFS 10 und 11

Außerdem organisierten die Schülerinnen und Schülern der verschiedenen Fachbereiche unserer Berufsschule eine Ausstellung mit Plakaten zu unterschiedlichen Nachhaltigkeitsthemen. Hierzu erstellten sie auch Quizfragen, die sich auf die verschiedenen Nachhaltigkeitsthemen bezogen und durch die Ausstellung führten. Zu den Themen der Ausstellung gehörten beispielsweise die Berechnung des eigenen ökologischen Fußabdrucks, die Lebensmittelverschwendung im Einzelhandel und der nachhaltige Lebensmittelkonsum.



Des Weiteren startete in der Nachhaltigkeitswoche eine Sammelaktion zur Abgabe von alten Handys und Druckerpatronen. Diese werden an der Berufsschule gesammelt und die Erlöse aus dem Recycling werden ebenfalls gespendet. Die Schülerinnen und Schüler der Einzelhandelsklassen haben selbständig eine Kleidertauschbörse ins Leben gerufen und beworben, bei der nicht mehr getragene Kleidung mitgebracht und getauscht werden konnte. Kleidung, die nicht getauscht wurde kommt der Kleiderkammer in Illertissen zu.

Tanja Nagel und Sebastian Schmidt (Umweltteam)